

Granada: El asociacionismo en la Universidad de Granada (UGR) no logra desarrollarse ni sacar buena nota

El movimiento asociativo de la Universidad de Granada (UGR) existe, pero no despegaba. Hay 80 colectivos universitarios pero tienen escasa participación...

Andrea Parra | Ideal.es | 5-4-2010 a las 21:43 | 127 lecturas | 2 comentarios

www.kaosenlared.net/noticia/granada-asociacionismo-universidad-granada-ugr-no-logra-desarrollarse-



El movimiento asociativo de la Universidad de Granada (UGR) existe, pero no despegaba. Se crean nuevas asociaciones universitarias -hay contabilizadas 80 y en prácticamente todos los centros-, pero su actividad no es visible. La participación en ellas es muy dispar, de forma que el propio director del Secretariado de Asociacionismo de la UGR, Fernando García, reconoce que es complicado poner un número al movimiento asociativo. En unos colectivos hay 100 personas y en otros, 20.



Asociaciones como 'Solidarios', que promueven una labor positiva en sectores desfavorecidos de la capital, son de las más numerosas: durante todo el curso se nutren de estudiantes para poder desarrollar actividades solidarias. Pero el abanico de asociaciones agrupa desde estudiantes Erasmus a personas con intereses comunes en determinadas actividades deportivas.

En cualquier caso, Fernando García es optimista y destaca que "cada semana viene alguien a registrarse como asociación", aunque desde la propia Delegación General de Estudiantes admiten que es "complicado" que los universitarios se 'muevan'. Uno de los motivos es el problema para encontrar sede, pues son las propias asociaciones las que se buscan las dependencias. Aunque el Secretariado "tiene abiertas las puertas de la Casa del Estudiante (Casa de Porras)", no hay despachos para todos y las instalaciones no están convenientemente equipadas.

DATOS

Colectivos. La participación en colectivos no es numerosa, en algunos casos llega al centenar y en la mayoría no son más de una veintena.

Instalaciones. la UGR sólo dispone de algunas dependencias en la Casa del Estudiante. Las asociaciones tienen que buscarse su propia ubicación.

Solidaridad. Las asociaciones dedicadas a temas de voluntariado solidario son las más numerosas, porque suponen un trabajo de ayuda directa a las personas.

Más interés. En el Secretariado de Asociacionismo se ha detectado un incremento en el interés de los estudiantes en estos temas.

Más información:

[Andalucía](#)
[Educación](#)
[Solidaridad](#)

Comentarios (2)

 [de los comentarios](#)

#1

05-04-2010 21:54

Esto que pinta en kaos?

Valoración: -6   | [Avisar provocación](#)

#2

05-04-2010 21:56

Si las labores solidarias, asociacionistas y de base en el movimiento universitario no te parecen algo propio de la Izquierda, allá tú. Es significativo que haya 80 asociaciones y prácticamente ninguna esté activa. Da que pensar, respecto de los motivos por los que se crean, o de las motivaciones de quienes las integran o pasan de integrarlas.

Valoración: 3   | [Avisar provocación](#)

Insertar un comentario

Es obligatorio como mínimo introducir el Título o el texto del comentario. El tamaño máximo de los comentarios es de 1.500 caracteres. Para comentarios más largos, poned un enlace al texto al que se hace referencia o utilizad nuestra **Libre Publicación**.

Más información en Kaos en la Red

Andalucía
Educación
Solidaridad

en portada **+ leídas** **+ comentadas**

- Se pronuncian los jóvenes cubanos contra la mentira y el odio
- [Reportaje fotográfico] Aberri eguna 2010
- De cómo se maquillan las cifras del paro en España
- [Audio - Fotos] Barcelona. Crónica de la Charla - Debate: "Crisis económica" con Jorge Beinstein y Francisco Ferrer
- Otro triunfo de Evo en las elecciones departamentales y municipales en Bolivia
- [Fotos - Vídeos] Seguimiento Aberri Eguna (Día de la patria vasca) del 2010 que ha sido unitario y multitudinario

aberri abril andalucía apoyo
argentina bolivia campaña
carlos colombia comunicado
concentración crisis cuba
denuncia derechos eguna
elecciones estado europea
frente general gobierno
granada guerra haití
honduras humanos izquierda
jornadas jóvenes movimiento
méxico presos proyecto pueblo
república semana social unión
venezuela video